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股指期货群里不投资居然被踢出群－－为什么股票群里推
荐玩股指期货-股识吧

一、为什么股票群里推荐玩股指期货

期货也可以代理开通股指期货但必须选择正规的门槛就得有50万，这点就挡住了大
部分人如果不需要门槛，那就让你做虚假盘这就纯粹是骗钱，后台都是被操控的正
规的股指期货费用也低，一手20几块钱

二、股指期货残匪掠夺式高频交易的杀伤力有多凶险

股指期货残匪掠夺式高频交易的杀伤力有多凶险？------
为什么救市大军屡战屡败？ 魏雅华从6月下旬到今天，中国股市，救市大军屡战屡
败，问题仍然出在股指期货。
股指期货对于股市大盘，有着颠覆性的杀伤力，每天下午两点之后，股指期货如群
狼一般涌出，股市大盘兵败如山倒。
为什么残匪股指期货会仍有如此之大的杀伤力？目前被引入中国市场的，除了高频
交易策略，还有CTA、市场中性、期现套利、阿尔法策略等各类量化投资模型，其
中某些量化交易模型在欧美国家已经被禁止。
让我们来看一起案例，11月1日，公安机关查处了伊世顿国际贸易有限公司，伊世
顿公司通过高频程序化交易软件自动批量、快速下单交易，以不足700万人民币的
本金，非法获利高达20多亿元人民币。
暴利30000%。
伊世顿通过高频程序化交易软件自动批量下单、闪电下单，申报价格明显偏离市场
最新价格，其平均下单速度达每0.03秒一笔，一秒内可下单达31笔。
买方通过程序追踪指数基准变动进行报单，从而进行低买高卖的高频交易；
由于期货市场实施T+0，买方可用该策略进行反复下单交易，并通过提高交易笔数
，来实现短时期内的高回报收益率。
你可以算一下，100万的本金，假如两次交易的收益是1‰，那么2000次交易的收益
率就是100%。
而交易是以毫秒计算的，假设1秒钟能有1笔交易，那么一天四个小时就能交易1440
0次，收益率就是720%。
股指期货高频交易让救市大军成为一场羊入狼口的盛宴。
解决这个问题很简单，对股指期货开征证券交易印花税，看看他们还敢不敢高频交
易？凭什么股指期货可以不征收证券交易印花税？
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三、你好，股票群引导大家做恒指，是骗局吗?有个叫散户联盟
的是骗子群吗？

任何带大家做恒指的都是骗子，我为我这句话担法律责任。
请您不要上当。

四、学校证券投资考试，考试一：股指期货模拟交易(30分：达
到下面要求得满分；达不到要求给0分) 在三

三分钟 这个要满仓操作了吧 看运行方向 直接重仓来多或开空

五、所有微信群里面先股票后恒指的都是骗子

恒指本身就是不合法的投资。
目前国内所允许的涉外投资也就银行的外汇、上海黄金交易所的贵金属、期货交易
所的铁矿石和新出来的原油期货。
至于伦敦金、国外的期货、外汇这些都是目前国家所不认可的，平台再烂，吃了亏
也没办法追回损失的。

六、股票群引导大家做恒指，是骗局吗？

股指期货残匪掠夺式高频交易的杀伤力有多凶险？------
为什么救市大军屡战屡败？ 魏雅华从6月下旬到今天，中国股市，救市大军屡战屡
败，问题仍然出在股指期货。
股指期货对于股市大盘，有着颠覆性的杀伤力，每天下午两点之后，股指期货如群
狼一般涌出，股市大盘兵败如山倒。
为什么残匪股指期货会仍有如此之大的杀伤力？目前被引入中国市场的，除了高频
交易策略，还有CTA、市场中性、期现套利、阿尔法策略等各类量化投资模型，其
中某些量化交易模型在欧美国家已经被禁止。
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让我们来看一起案例，11月1日，公安机关查处了伊世顿国际贸易有限公司，伊世
顿公司通过高频程序化交易软件自动批量、快速下单交易，以不足700万人民币的
本金，非法获利高达20多亿元人民币。
暴利30000%。
伊世顿通过高频程序化交易软件自动批量下单、闪电下单，申报价格明显偏离市场
最新价格，其平均下单速度达每0.03秒一笔，一秒内可下单达31笔。
买方通过程序追踪指数基准变动进行报单，从而进行低买高卖的高频交易；
由于期货市场实施T+0，买方可用该策略进行反复下单交易，并通过提高交易笔数
，来实现短时期内的高回报收益率。
你可以算一下，100万的本金，假如两次交易的收益是1‰，那么2000次交易的收益
率就是100%。
而交易是以毫秒计算的，假设1秒钟能有1笔交易，那么一天四个小时就能交易1440
0次，收益率就是720%。
股指期货高频交易让救市大军成为一场羊入狼口的盛宴。
解决这个问题很简单，对股指期货开征证券交易印花税，看看他们还敢不敢高频交
易？凭什么股指期货可以不征收证券交易印花税？

七、我是做股票期货投资的，本来还可以，但是抄了一手红木，
陪死了，现在想做期指，但钱不够，有方法吗？

你好，我也做风投的，有风险才会有利润，手头不方便，没有关系，可以去大鼎投
资，众人拾柴火焰高，一起奋斗吧！
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